南関町立南関第四小学校 学校だより

光の中に 生きる子われら

【 付けたい力 : 表現する力 つながる力 やりとげる力 】

令和5年3月6日(月) 第18号

文責:浜崎 泰史

入学待ってるよ! 新1年生体験入学

2月16日(木)は、令和5年度入学生の体験入学でした。新入生や保護者の皆さんもどきどきだったでしょうが、迎える5年生も、来年度の最上級生として、どのように新入生に楽しんでもらうか、総合的な学習の時間「一日保育士さんになろう」の学びとして、一生懸命計画や準備をしていました。

学校行事や1日の流れを紹介した後、四小クイズやじゃんけん大会等でふれあ





い、手作りの名札や折り紙、1年生からも手紙のプレゼントを渡しました。喜んでくれていたらうれしいです。

体験入学の最後は、新入生を交えて、新登校班で下校です。来年度の班長、副 班長を中心に、新1年生を挟んで並び方や登下校の仕方を確認しました。そして、 新班長を先頭に、新入生も一緒に下校していきました。同行していただいた保護 者の皆様、ありがとうございました。



ようこそ先輩! 6年生と四小出身の中学3年生が交流

2月22日(水)6校時に、南関中学校から四小出身の3年生4人が6年生の 教室に来てくれました。中学校でも、たくさんの準備をしていただいたようです。

中学校の行事の説明、フルーツバスケットならぬスクールバスケット、南関町カルタなどを一緒にしながら、楽

しく中学校生活について学ぶことができました。

たった3歳の違いですが、中3の4人はぐっと大人びていて、進路も決定しており、「先輩」の風格がありました。3年後には自分もこうなりたい、という目標になる先輩たちでした。お世話になりました。



6年生を送る会 6年生とのお別れが近づいています

6年生の卒業式が今月下旬に迫っていますが、3月3日(金)5校時に、6年生を送る会を行いました。水曜日から始動したばかりの新しい企画委員会のメンバーにとっての初仕事です。短い期間で計画し、進行も頑張りました。

四小や6年生にまつわるO×クイズや3択クイズ、企画委員がゼスチャーで示



した何が変わったでしょうクイズなど、接触をしないように内容を工夫して、みんなを楽しませてくれました。最後に6年生から、小学校での一番の思い出と、中学校で頑張りたいことを、一人一人発表してくれました。6年生の成長を感じる時間でした。残された時間を大切にしていきたいと思います。

読み聞かせの会 クローバーさんが 表彰されました!

本校で長年、朝の読み聞かせをしていただいているクローバーさん。四小の子どもたちの読書活動の推進に多大なご尽力をいただいていることに対し



て、表彰がありました。本来はたくさんの会員の方がおられますが、2月15日の読み聞かせにいらっしゃった6人の皆様に、代表して表彰状をお渡ししました。

表彰状は校長室に飾っています。会員の皆様、ご来校

の際にはぜひご覧ください。そして、今後ともよろしくお願いいたします。

